
Der Landrat verwies auf die einstimmige Beschlussempfehlung des Kreisausschusses 
und bedankte sich bei der Verwaltung und allen Beteiligten die daran mitgewirkt 
haben.  
 
 


